

Cuba et le Salvador renforcent la coopération scientifique dans le thème côtier



CUBA

EL SALVADOR



La Havane, 28 mars (RHC).- La ministre de l'Environnement et des Ressources Naturelles du Salvador, Lina Pol, a signé une lettre adressée à son homologue cubaine, Elba Rosa Pérez, pour renforcer la coopération scientifique en matière de conservation des ressources côtières.

La lettre a été signée en présence de Sandra Losa, directrice de l'Institut d'Océanologie de Cuba, et de Carolina Dreikorn, coordonnatrice des Zones de Développement Durable du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, institution qui appuiera, avec de l'assistance technique et financière dans le cadre de la Coopération Sud-Sud.

Le Salvador cherchera à profiter des connaissances et de l'expérience accumulée par Cuba en matière de réaménagement environnemental de la zone côtière et de la gestion de la biodiversité littorale.



Radio Habana Cuba